

PROGRAMA GENERAL ANUAL 2022/2023

AFA CEIP RODRIGUEZ FORNOS



Índice

Introducción.....	4
Presentación de la Asociación de Familias del CEIP Rodríguez Fornos	4
Inscripción y carnet de socio	4
Asistencia a las familias	5
Representantes de Aula	5
Comunicación por correo electrónico	6
Página de Facebook	6
Instagram	7
Página Web	7
Participación en el Consejo Escolar del Centro	9
Colaboración con el profesorado y Equipo Directivo	9
Ayuda para mejorar la dotación docente	9
Pertenencia asociaciones	10
Actividades Realizadas por la Asociación	10
Actividades destinadas a conciliar la vida familiar y laboral	10
Servicio de cambio de muda	10
Escuela <i>matinera</i>	10
Talleres de junio y septiembre	10
Escuela de verano	11
Actividades formativas destinadas a los padres y madres	12
Actividades extraescolares deportivas y culturales	12
Actividad de Halloween	12
Escuelas Deportivas Municipales	13
Actividades deportivas y artísticas gestionadas por empresas	14
Actividad extraescolar recreativa: El Festival de Navidad	16

Actividad extraescolar recreativa: La fiesta de fin de curso	17
Graduación	17
Servicio de Biblioteca y Animación Lectora	17
<i>Trobades d'Escoles en Valencia.....</i>	18
Socios	18

Introducción

En la presente memoria se presentarán las actividades que la AFA del CEIP Rodríguez Fornos tiene previsto realizar a lo largo del curso 2022-2023, a fin de ser aprobadas por el Consejo Escolar del centro.

Presentación de la Asociación de Familias del CEIP Rodríguez Fornos

La Asociación de Familias (AFA) del CEIP Rodríguez Fornos tiene como principal objetivo velar por la educación de los alumnos del colegio, en colaboración con los profesores. Por ello, tal como se recoge en los estatutos, entre los objetivos de la Asociación se encuentran:

- Asistir a las Madres, Padres o Tutores en todo aquello que concierne a la Educación de sus hijos/as o pupilos y defender sus derechos en cuanto concierne a la Educación de sus hijos/as.
- Participar en la gestión del Centro a través del Consejo Escolar.
- Colaborar en la labor educativa del centro, promoviendo y organizando, en su caso, la realización de actividades extraescolares y complementarias, culturales, deportivas y recreativas.

Inscripción y carnet de socio

1. Este curso la inscripción se realizará mediante el formulario on-line que se encuentra en nuestra página web de la asociación (<http://afarodriguezfornos.es/>)



INSCRIPCIÓN SOCI@S AFA CEIP RODRIGUEZ FORNOS CURSO 2022/2023

Formulario online para el alta de socios de la ASOCIACIÓN DE FAMILIAS DEL ALUMNADO para el curso 2022-2023.

En este formulario recopilaremos vuestros datos personales para daros de alta en la asociación de familias del alumnado (AFA) del CEIP Rodríguez Fornos.

Durante el curso escolar, la AFA, en estrecha colaboración con la dirección del colegio, realiza las siguientes actividades:

- Escola matinera
- Servicio de cambio de ropa (alumnado infantil)
- Adquisición de agendas escolares
- Organización de actividades extraescolares municipales y privadas
- Organización de fiestas de final de curso y actos de graduación
- Organización de actividades para todo el alumnado en navidades y fallas.
- Adquisición de material escolar y de nuevas tecnologías para la mejora del centro

También se ha enviado el carnet de socio de forma virtual para que los socios puedan llevarlo en sus dispositivos móviles y puedan disfrutar de las ventajas de ser asociados en los numerosos comercios del barrio que colaboran con la asociación ofreciendo descuentos por formar parte de la AFA.



Estos comercios están detallados en nuestra página web. Actualmente colaboramos con 15 comercios de nuestro barrio. <https://afarodriguezfornos.es/ventajas-en-comercios/>

Asistencia a las familias

La asociación recibirá a Madres, Padres o Personal Docente en su despacho, que se encuentra ubicado en las instalaciones del colegio, concertando cita previa a través de correo electrónico a la dirección info@afarodriguezfornos.es. Durante las fases de inscripción en las diversas actividades extraescolares, periodo de devoluciones, así como en las ocasiones en las que las familias puedan encargar camisetas para *las trobades* o agendas, se informará del horario al ser algo excepcional. Cabe reseñar que todas las familias que pertenecen a la asociación reciben como detalle una agenda o detalle, según la edad, para cada uno de los niños y niñas de la unidad familiar. Por ello, sólo necesitan encargarla aquellas familias que no son socias.

No obstante, la asociación continuará fomentando la comunicación con los asociados y familias del centro a través de la figura del representante de aula, así como de los nuevos canales de comunicación basados en las redes sociales y correo electrónico.

Representantes de Aula

Desde la asociación seguiremos promoviendo la figura del Representante de Aula como vía bidireccional de comunicación entre la AFA y las familias de los alumnos. Su función principal consiste en hacer llegar las comunicaciones de la AFA a sus clases y las inquietudes de las familias a la AFA. Para ello, la asociación mantiene un canal de WhatsApp con todos sus representantes. Éstos a su vez crean canales de WhatsApp con sus clases.

Además, creamos un grupo de información para poder resolver las dudas más rápidamente a fin de detectar problemas y buscar soluciones de forma conjunta.

Comunicación por correo electrónico

La asociación continuará informando a las familias desde nuestros correos electrónicos que son los siguientes: info@afarodriguezfornos.es, y, para temas relacionados con extraescolares: extraescolares@afarodriguezfornos.es. Los correos electrónicos se utilizarán para resolver las dudas o preguntas de las familias del centro.

Además, también permitimos que se nos remita por este medio las inscripciones a cualquier actividad extraescolar, una vez finalizado el periodo ordinario de inscripción. Los correos son atendidos a diario, por lo que es el medio por el cual los padres y madres pueden recibir contestación más rápido.

Asimismo, la asociación utiliza la misma vía para contactar con la dirección del centro, así como con las federaciones deportivas y empresas con las que trabaja.

Página de Facebook

Este curso hemos puesto en funcionamiento la nueva página de Facebook de la asociación. Poco a poco iremos actualizándola y dándola a conocer a todas las familias. Esta página está totalmente abierta, por lo que no es necesario tener cuenta en Facebook para ver sus publicaciones, aunque sí es necesario para mandar mensajes, comentar las publicaciones, etc.

<https://www.facebook.com/profile.php?id=100086754720949>



A través de la página, la asociación informará a sus socios de todas las actividades que lleva a cabo, poniendo a disposición de las familias formularios de inscripción, etc., a fin de evitar desplazamientos al centro.

Además, también publicaremos toda la información que creamos relevante para la comunidad educativa: becas, ayudas, etc. Asimismo, pondremos nuestra página a disposición del equipo directivo, para hacer llegar a las familias las notificaciones que crean conveniente.

Por otra parte, continuaremos publicando información de actividades lúdicas que pueden realizarse con los niños, sobre todo gratuitas.

La página está atendida a diario por varios miembros de la comisión de redes sociales, por lo que podremos seguir respondiendo a los mensajes que llegan a través de ella en el mismo día.

Repartimos las publicaciones a lo largo de la semana para no avasallar a nuestros seguidores (esto solamente para el caso de publicaciones relacionadas con informaciones de interés general).

Instagram

La estrategia en redes sociales de la AFA incluye Instagram, cuyo perfil es https://www.instagram.com/ampa_rodriguez_fornos, una red cada vez más popular, para llegar a padres y madres que opten por esta opción antes que, por Facebook.

Para ese fin, se ha creado un perfil específico la AFA en Instagram en el que se publican informaciones de interés para las familias y al que es necesario solicitar permiso para seguirnos. La temática de las publicaciones coincide con las de Facebook y se centran principalmente en los siguientes temas:

- Información de contenido práctico: plazos de entrega de documentación, oferta de extraescolares, normativa del centro, horarios de atención, menú del comedor.
- Salud, educación y propuestas de actividades en tiempo libre. Estos temas se debaten en el grupo de la comisión de redes sociales antes de publicarse.
- Uno de los valores añadidos de Instagram es el de la imagen. Se procura emplear imágenes propias del centro, o, en su defecto, imágenes obtenidas de bancos de imagen público, sin derechos de autor.



Página Web

Este curso hemos renovado la imagen de la página web, ofreciéndole más dinamismo. La dirección es <https://afarodriguezfornos.es>, donde se han publicado los formularios de inscripción del presente curso. También contamos con una pestaña exclusiva para extraescolares, donde hacemos constar el cuadro de actividades que se ofertan, así como el folleto informativo.

Para todo, ello tenemos nuestro propio dominio, manteniendo un servicio de hosting que nos ofrece los servicios mínimos que requerimos.



Desde nuestra web, también pueden ponerse en contacto con nosotros, rellenando el formulario de información.

A screenshot of the 'Contacto' (Contact) page from the AFA website. The top navigation bar is identical to the homepage. The main content area has a blue header with the word 'Contacto'. Below this, there is a paragraph of text in Spanish: 'Puedes contactar con la asociación a través de tu representante de aula, enviándonos un correo electrónico a info@AFRodriguezFornos.es o mandándonos un mensaje a través de facebook en [nuestra página](#). Si no dispones de correo, ponemos a tu disposición un formulario de contacto que nos llegará a la asociación.' There are several input fields for the user to fill out: 'Nombre *' (Name *), 'Nombre alumno/a' (Student name), 'Curso' (Grade), 'Información de contacto (teléfono, mail...) *' (Contact information (phone, email...) *), and a large text area for 'Tus comentarios' (Your comments). At the bottom right of the form is a small 'Enviar' (Send) button.

Participación en el Consejo Escolar del Centro

En la actualidad, la asociación cuenta con un representante dentro del consejo escolar del centro. Cada curso los miembros de la junta designan o se confirman la continuidad de dicho representante. La asociación está en disposición de colaborar plenamente en las labores propias del Consejo:

- Realizar propuestas sobre la programación general anual.
- Conocer y analizar el proceso de enseñanza-aprendizaje en el centro.
- Participar en el proceso de admisión del alumnado.
- Conocer y realizar propuestas respecto a los conflictos disciplinarios.
- Promover la conservación y renovación de las instalaciones del centro.
- Participar en todas las comisiones que se formen.
- Realizar informes a petición o por iniciativa propia, así como realizar propuestas y plantear iniciativas.
- Formar parte de la Comisión Económica del Centro

Colaboración con el profesorado y Equipo Directivo.

Insertadas en la Programación General Anual (PGA) del Centro se encuentra la celebración de distintas actividades en torno a las festividades tradicionales de la Comunidad Valenciana, dentro de un proyecto curricular que trata de acercar la enseñanza a la evolución natural del paso del tiempo a lo largo del año, marcado en el calendario con fechas señaladas asociadas con el cambio de estación. Tal es el caso de la llegada del otoño o del paso del otoño al invierno, con la Navidad, o del invierno a la primavera, a través de las fallas o de las Pascuas.

La asociación, como en cursos precedentes, continuará colaborando de manera activa, brindando su apoyo económico, cuando se considere oportuno y bajo votación secreta, así como animando a la participación de toda la comunidad educativa, en la realización y desarrollo de las diversas actividades extraordinarias que se planteen desde el centro: llegada de Papá Noel y Reyes Magos con entrega de regalos; día de la Paz; actividades en Fallas; semana cultural; carreras solidarias; celebraciones del paso a primaria o secundaria; etc.

En todos los casos, la asociación se compromete a buscar los colaboradores necesarios entre todos los padres y madres del centro, y no sólo miembros de la asociación.

Ayuda para mejorar la dotación docente

Como en cursos anteriores, la asociación tratará de ayudar al centro en mejorar su dotación docente. Así, si el presupuesto lo permite, y si la junta de la AFA está a favor, la asociación podrá continuar colaborando con el centro en este aspecto. En el mismo sentido, la asociación está abierta a ayudar al centro en la dotación que requiera, siendo necesaria la aprobación de la junta de la AFA.

Pertenencia asociaciones

La asociación es miembro de FAMPA Valencia. A lo largo del año participaremos en sus asambleas, cursos y campañas.

La asociación sigue perteneciendo a la CAPPEV (*Coordinadora d'Alumnes, Pares i Professors per l'Ensenyament en Valencià*). Tenemos la intención de seguir acudiendo a sus asambleas, sobre todo a las relativas a la organización de la “*Trobada d'escoles en Valencià*”, de manera coordinada con el profesorado del centro.

Actividades Realizadas por la Asociación

Actividades destinadas a conciliar la vida familiar y laboral

Desde la asociación, deseamos continuar prestando una serie de servicios que permiten a las familias conciliar su vida laboral y familiar: el servicio de escuela matinera; servicio de cambio de muda; talleres de junio y septiembre; escuela de verano, etc.

Servicio de cambio de muda*

Desde hace varios cursos, la AFA facilita un servicio de cambio de muda, principalmente destinado a las familias de infantil. En ocasiones, los más pequeños no controlan adecuadamente sus esfínteres, por lo que es necesario acudir al centro a cambiarlos, a fin de que continúen con normalidad sus actividades en el centro. Así, la AFA cuenta con personas de confianza, con disponibilidad durante el horario escolar, que acude a cambiar a los niños y niñas cuando los padres, que previamente han solicitado el servicio, la llaman. La ropa y medios necesarios los proporciona la AFA.

***Servicio pendiente de ofrecer, puesto que no hemos encontrado una persona disponible para poder ofrecerlo**

Escuela matinera

La Asociación mantiene abierta durante todo el curso (desde septiembre a junio) una escuela matinal, a la que llamamos “Matinera”, para recibir a los niños cuyos padres necesitan ayuda para compatibilizar sus horarios de trabajo con el horario escolar.

Las autoridades educativas de Valencia no resuelven este problema, que en localidades más pequeñas corre a cargo del propio Ayuntamiento. Por ello, es la Asociación de Familias la que se ve obligada a ofrecer esta solución, poniendo a disposición de todos los padres que lo soliciten “la Matinera” desde las 7:45 de la mañana hasta las 9, abriendo la puerta del colegio cada 15 minutos.

Esta es una actividad de ludoteca, en la que se realizan diversas actividades lúdicas, pero como siempre, intentando fomentar la creatividad y la imaginación. Como los niños y niñas que acuden tienen edades muy dispares, se hacen dos grupos distintos según la edad, a fin de adaptar mejor las actividades a realizar: deportivas, manualidades, dibujos, juegos de mesa, etc.

Talleres de junio y septiembre

Entre nuestros asociados se nos ha venido solicitando, durante los últimos cursos, la realización de actividades que permitieran complementar las horas de trabajo de los padres con la reducción de jornada de los colegios durante los meses de junio y

septiembre. Encontrar actividades de calidad y hacerlas compatibles con unas instalaciones inadecuadas cuando el calor aprieta durante los meses de verano, ha sido una de nuestras preocupaciones antes de poder ofrecer una actividad que resuelva las necesidades de aquellos padres que no pueden acudir a las tres de la tarde a por sus hijos.

Así, este año pretendemos volver a ofertar a las familias la posibilidad de que sus hijos realicen manualidades, talleres o juegos adaptados a su edad y a las instalaciones disponibles, durante los meses de junio y septiembre de 15.00 a 17:00. De esta forma se puede compensar la reducción de la jornada escolar y facilitar a los padres la conciliación laboral.

Escuela de Verano

Desde la asociación seguiremos ofreciendo la escuela de Verano que comenzará al finalizar las clases en junio y se prolongará hasta finales de Julio. Así, se ofrecerá un espacio lúdico-educativo, donde los niños y niñas puedan vivir la experiencia de un campamento sin salir de su ciudad, aprovechando los recursos municipales para realizar actividades lúdicas y deportivas, pero formativas al mismo tiempo. Este servicio es demandado por muchas familias, que necesitan compatibilizar las vacaciones escolares con las actividades laborales de nuestros asociados, ofertándoles una alternativa cercana y de calidad.

La escuela se ofertará estructurada semanalmente, de forma que las familias puedan contratarla por semanas, ajustándose a sus necesidades. Los alumnos se distribuirán por grupos teniendo en cuenta sus edades, no habiendo más de 15 alumnos por monitor.

Además, teniendo en cuenta que esos días suele hacer mucho calor, la escuela contará con pequeñas piscinas y juegos de agua.

La empresa que oferte finalmente el servicio tendrá que ajustarse a los criterios citados y seguir los siguientes criterios metodológicos:

- A nadie se le puede forzar a participar, ya que ninguna actividad es obligada, puesto que la obligatoriedad implica disgusto y el juego es incompatible con cualquier forma de imposición.
- Todas las actividades realizadas se ajustarán al nivel de aptitud de los asistentes y primando que sea el propio niño/niña quien descubra la capacidad de hacer cosas por él/ella mismo/a.
- Las actividades se desarrollarán de forma abierta y participativa, con una metodología dinámica y adaptada a las características de cada actividad.
- Dentro de las actividades se potenciarán determinados hábitos de conducta e higiene normalizados.
- Participativa y que implique la comunicación entre los participantes.

Asimismo, desde la asociación nos marcamos los siguientes objetivos generales con esta actividad:

- Utilizar como pretexto las vacaciones de verano para fomentar valores como: el compañerismo, la solidaridad y el respeto a todo y a todos.
- Conocer y relacionarse con nuevos compañeros.
- Crear hábitos dentro de la igualdad de género.
- Favorecer la unión del grupo elaborando actividades lúdicas.
- Enseñarles el aprovechamiento de materiales ya inutilizables.
- Incentivar la participación en equipo.

- Aprovechar los conocimientos aprendidos dentro de la programación.
- Ofrecer otra opción pedagógica durante las vacaciones escolares.

Actividades formativas destinadas a los padres y madres

Desde la asociación tratamos de fomentar actividades destinadas a dotar de mayor formación a los padres y madres para abordar la tarea educativa de sus hijos. El curso pasado creamos la Comisión de convivencia destinada a promover talleres de cara a las familias, como por ejemplo técnicas de estudio, trastornos de conducta, etc. Estamos pendientes de alcanzar acuerdos con distintas asociaciones y esperamos poner pronto en marcha dichas propuestas.

Actividades extraescolares deportivas y culturales

Dentro de las actividades realizadas por la AFA, las que más participación y trabajo conllevan son todas las relacionadas con las actividades extraescolares de los niños y niñas del colegio. Desde la AFA, no sólo ofertamos actividades deportivas, sino también artísticas.

Actividad de Halloween

Este curso continuamos con la tradicional ruta de Halloween por los comercios colaboradores de la asociación, con gran participación por parte del alumnado, así como de familias del barrio.



Escuelas Deportivas Municipales

Estas actividades deportivas son organizadas por la AFA entre las concedidas por la Fundación Deportiva Municipal, utilizando las instalaciones deportivas del centro. Las actividades se realizan fuera del horario lectivo, mayoritariamente a medio día.

La fundación concede una subvención de 70 euros a todos los alumnos que reciben beca de comedor, y gratuita para aquellos alumnos con beca de comedor 100% e informe de

servicios sociales. Dependiendo el deporte, los grupos tienen un número mínimo de participantes para poder formarse. Esta limitación causa que algunas veces no consigamos cubrir toda la oferta que damos a las familias.

Para fomentar la participación en estas actividades, desde la AFA se colabora activamente con los monitores y monitoras, organizando actividades extras que fomenten la participación: torneos de baloncesto, participación en competiciones de ajedrez, etc. Para estas actividades solicitamos por parte del centro del uso de las instalaciones deportivas exteriores los sábados por la mañana.

Este curso debido a la organización del horario de comedor, estas actividades estarán dirigidas para alumnos de tercero, cuarto, quinto y sexto. Para el presente curso se habían solicitado las siguientes actividades municipales:

ACTIVITAT <i>ACTIVIDAD</i>	EDAT <i>EDAD</i>	DIA I HORA <i>DIA Y HORA</i>	PREU SENSE BECA <i>PRECIO SIN BECA</i>	PREU BECA <i>PRECIO BECA</i>	PORTA <i>PORTA</i>
ESCACS I AJEDREZ I	3º, 4º, 5º Y 6º CURSO	DIMECRES/ <i>MIÉRCOLES</i> DE 12:30 A 13:30 H	100	30€	
ESCACS II AJEDREZ II	1º Y 2º CURSO	DIMECRES/ <i>MIÉRCOLES</i> DE 13:30 A 14:30 H	100€	30€	
ESCACS III AJEDREZ III	INFANTIL 4 AÑOS, INFANTIL 5 AÑOS	DIMECRES/ <i>MIÉRCOLES</i> DE 13:30 A 14:30 H	100€	30€	
BÀSQUET BALONCESTO	3º, 4º, 5º Y 6º CURSO	DIMARTS I DIJOUS/ <i>MARTES Y JUEVES</i> DE 12:30 A 13:30 H	120€	50€	
PILOTA I	3º, 4º, 5º Y 6º CURSO	DIMARTS I DIJOUS/ <i>MARTES Y JUEVES</i> DE 12:30 A 13:30 H	115€	45€	
PILOTA II	DE 8 A 11 ANYS/AÑOS	DILLUNS I DIMECRES/ <i>LUNES Y MIÉRCOLES</i> DE 16:30 A 18:00H	135€	65€	40 € NO SOCI@ AMPA
RÍTMICA	3º, 4º, 5º Y 6º CURSO	DIMARTS I DIJOUS/ <i>MARTES Y JUEVES</i> DE 12:30 A 13:30 H	120€	50€	
TENNIS DE MESA TENIS DE MESA	3º, 4º, 5º Y 6º CURSO	DIMARTS I DIJOUS/ <i>MARTES Y JUEVES</i> DE 12:30 A 13:30 H	115€	45€	

Finalmente, tras las inscripciones, todas las actividades han formado grupo a excepción de gimnasia rítmica.

Actividades deportivas y artísticas gestionadas por empresas

A fin de completar la oferta de actividades extraescolares del colegio, así como proporcionar alternativas a los alumnos de infantil, primero, y segundo, desde la AFA se organizan actividades gestionadas por empresas. La oferta no sólo contempla actividades deportivas, sino artísticas y de enseñanza de idiomas.

El horario de estas actividades varía, y finalizando según su duración, no acabando más tarde de las 19:00. Sin embargo, la actividad de fútbol participa en competición, por lo que los partidos de los distintos equipos pueden acabar más tarde de las 19:00, no superando las 20:30 de la tarde.

Para coordinar todas estas actividades se contará como en cursos anteriores con una monitora (M.^a José Aulaso) de 16:30 a 19:00 horas que controlará que todas las actividades funcionen con normalidad, apoyando al resto de monitores ante cualquier incidencia. Además, controlará las entradas y salidas de padres y alumnos al centro. En momentos puntuales (por encuentros deportivos o por exhibiciones), este horario podrá ampliarse hasta las 20:30 h.

Para los encuentros realizados en fin de semana, siempre habrá un responsable de la empresa Educavik, y, un parent/madre responsable de cada equipo para que los niños estén controlados, y, que velarán por el buen funcionamiento de la actividad y el uso correcto de las instalaciones del centro.

Los alumnos que compiten cuentan con seguro médico de accidentes de la federación o escuelas deportivas. En las actividades que no tienen competición, los alumnos cuentan con un seguro médico de accidentes, cuyo importe está dentro de la cuota.

Por otra parte, continuará el servicio que permite recoger a los alumnos que van a realizar alguna actividad extraescolar, Lunes, Martes, Miércoles y Jueves de 16:30 a 16:45; Viernes de 14:45 a 15:00.

Los niños y niñas esperan con monitores hasta que la hora de iniciar la actividad, siendo conducidos por sus monitores al lugar donde ésta se llevará a cabo.

Para el presente curso, se habían solicitado las siguientes extraescolares privadas

ACTIVIDAD	EDADES	DIAS	HORARIO	PRECIO
ATLETISME ATLETISMO	DE 4 A 7 ANYS/AÑOS	DIVENDRES VIERNES	DE 15:15H A 16:45H	17€
BÀSQUET BALONCESTO	DE 6 a 7 ANYS/AÑOS	DIMARTS I DIJOUS MARTES Y JUEVES	DE 16:45H A 17:45H	21€
BÀSQUET COMPETICIÓ BALONCESTO COMPETICIÓN	DE 8 a 11 ANYS/AÑOS	DIMARTS I DIJOUS MARTES Y JUEVES	DE 16:45H A 17:45H	25€
CAPOEIRA	DE 4 A 11 ANYS/AÑOS	DILLUNS I DIMECRES LUNES Y MIERCOLES	DE 16:45H A 17:45H	25€
DANSES URBANES DANZAS URBANAS	DE 6 A 11 ANYS/AÑOS	DIMARTS I DIJOUS MARTES Y JUEVES	DE 16:45H A 17:45H	21€
DIBUIX I PINTURA DIBUJO Y PINTURA	DE 5 A 11 ANYS/AÑOS	DIMECRES MIERCOLES	DE 16:45H A 18:15H	18€
ENGLISH & SPORT	DE 3 A 5 ANYS/AÑOS	DIVENDRES VIERNES	DE 15:15H A 16:45H	18€
FUTBOL SALA COMPETICIÓ FUTBOL SALA COMPETICIÓN	DE 6 A 7 ANYS/AÑOS	DIMARTS I DIJOUS + PARTITS MARTES Y JUEVES + PARTIDOS	DE 16:45H A 17:45H	25€
FUTBOL SALA COMPETICIÓ FUTBOL SALA COMPETICIÓN	DE 8 A 9 ANYS/AÑOS	DILLUNS I DIMECRES + PARTITS LUNES Y MIERCOLES + PARTIDOS	DE 16:45H A 17:45H	25€
FUTBOL SALA COMPETICIÓ FUTBOL SALA COMPETICIÓN	DE 10 A 11 ANYS/AÑOS	DILLUNS I DIMECRES + PARTITS LUNES Y MIERCOLES + PARTIDOS	DE 17:45H A 18:45H	25€
GIMNÀSTICA RÍTMICA 1 GIMNASIA RÍTMICA 1	DE 4 A 6 ANYS/AÑOS	DILLUNS I DIMECRES LUNES Y MIERCOLES	DE 16:45H A 17:45H	21€
GIMNÀSTICA RÍTMICA 2 GIMNASIA RÍTMICA 2	DE 7 A 11 ANYS/AÑOS	DIMARTS I DIJOUS MARTES Y JUEVES	DE 16:45H A 17:45H	21€
KÁRATE	DE 4 A 11 ANYS/AÑOS	DIVENDRES VIERNES	DE 15:15H A 16:45H	17€
LUDOTECA	DE 3 A 11 ANYS/AÑOS	DIVENDRES VIERNES	DE 15:15H A 16:45H	11€
PATINAJE 1	DE 4 A 9 ANYS/AÑOS	DIMARTS I DIJOUS MARTES Y JUEVES	DE 16:45H A 17:45H	21€
PATINAJE 2	DE 6 A 11 ANYS/AÑOS	DIVENDRES VIERNES	DE 15:15H A 16:45H	17€
PREESPORT PREDEPORTE	DE 3 A 5 ANYS/AÑOS	DIMARTS I DIJOUS MARTES Y JUEVES	DE 16:45H A 17:45H	21€
ROBÒTICA 1 ROBÓTICA 1	DE 6 A 8 ANYS/AÑOS	DIMARTS MARTES	DE 16:45H A 18:15H	32€
ROBÒTICA 2 ROBÓTICA 2	DE 9 A 11 ANYS/AÑOS	DIJOUS JUEVES	DE 16:45H A 18:15H	32€
SMILE IN ENGLISH KIDS	DE 3 A 5 ANYS/AÑOS	DILLUNS I DIMECRES LUNES Y MIERCOLES	DE 16:45H A 17:45H	23€
SMILE IN ENGLISH YOUTH 1	DE 6 A 7 ANYS/AÑOS	DILLUNS I DIMECRES LUNES Y MIERCOLES	DE 16:45H A 17:45H	23€
SMILE IN ENGLISH YOUTH 2	DE 8 A 11 ANYS/AÑOS	DIMARTS I DIJOUS MARTES Y JUEVES	DE 16:45H A 17:45H	23€
TALLER DE CUINA TALLER DE COCINA	DE 4 A 11 ANYS/AÑOS	DIJOUS JUEVES	DE 16:45H A 17:45H	25€
TEATRO	DE 4 A 7 ANYS/AÑOS	DIMARTS I DIJOUS MARTES Y JUEVES	DE 16:45H A 17:45H	21€
TENIS	DE 4 A 11 ANYS/AÑOS	DILLUNS I DIMECRES LUNES Y MIERCOLES	DE 16:45H A 17:45H	21€
XIQUIRITME	DE 3 A 5 ANYS/AÑOS	DIMARTS I DIJOUS MARTES Y JUEVES	DE 16:45H A 17:45H	21€

Actividad extraescolar recreativa: El Festival de Navidad

FIESTA DE NAVIDAD CURSO 2022/2023

Este curso la asociación organizará la tradicional fiesta de navidad el centro. Las funciones de Reyes Magos y Papa Noel se publicitarán unas semanas antes a través de los grupos de wasap, para todas las familias que estén dispuestas a participar. Se realizará un sorteo, eligiendo a 4 titulares y 2 suplentes.

El escenario se ubicará en el Ágora que hay situado junto a la sala de profesores, y una semana antes se adornará un abeto con paquetes de regalo, lazos y luces navideñas. Este curso se hará un regalo colectivo a cada clase, con la intención de continuar creando un banco de juegos para que el alumnado pueda disfrutar en los días de mal tiempo o en momentos de ocio.

Nos hemos puesto en contacto con la Asociación de vecinos de Patraix, para conjuntamente organizar, unos días antes de la fiesta de navidad, una gran recogida de alimentos y productos de primera necesidad, para las familias más desfavorecidas del barrio.



- CONCURSO NAVIDEÑO DE DIBUJO:

El tema de este año es “*pendiente de aprobación*”, de los ganadores de cada curso se hará una felicitación Navideña que distribuiremos a través de los grupos de representantes y nuestras RRSS. A los premiados, como cada año, se les dará un regalo y un diploma.

CONCURS DIBUIX DE NADAL **CONCURSO DIBUJO DE NAVIDAD**

TEMA: ELS ANIMALS DEL NADAL **TEMA: LOS ANIMALES DE LA NAVIDAD**

9 Premis, un per curs **9 Premios, uno por curso**

ÚLTIM DIA DE RECOLLIDA EL 9 DE DESembre ÚLTIMO DÍA DE RECOGIDA EL 9 DE DICIEMBRE

***Carteles curso 21/22**

Actividad extraescolar recreativa: La fiesta de fin de curso

Como colofón del curso la asociación organizará la tradicional fiesta de fin de curso, este curso después de la pandemia queremos retomar la tradicional fiesta con las familias. Se buscaran actividades dirigidas para toda la comunidad educativa.

Graduación.

Este año, junto a la dirección del centro, queremos sumar nuestros esfuerzos para el que el acto de la graduación sea más bonito y, que así los alumnos que nos abandonan después de 9 años en el centro tengan un bonito recuerdo.

Servicio de Biblioteca y Animación Lectora

Desde la asociación se ofrece un servicio de biblioteca y animación lectora a modo de extraescolar. La actividad se realiza en horario de miércoles 16:45 a 17:45 h, con la opción de ofertar un segundo día, si hay una alta demanda. También a lo largo del curso se irán ofertando talleres para fomentar la participación de las familias en la biblioteca escolar.

Se informaría previamente a las familias de que disponen del catálogo en línea (OPAC)

Se podrá acceder al OPAC a través del apartado de BIBLIOTECA de la web del colegio (<https://mestrecasa.gva.es/web/4601277100>) y, se encontrará toda la información necesaria para saber cómo funciona y aprender a utilizar este servicio (horarios,normas,instrucciones,videos tutoriales,etc)

The screenshot shows the 'BIBLIOTECA' section of the website. At the top, there are links for 'INICI', 'BLOGS', 'LA NOSTRA ESCOLA', 'PROJECTE EDUCATIU DE CENTRE', 'ADMISSION I MATRÍCULA 2021-2022', 'ORIENTACIÓ EDUCATIVA (SPE V12)', 'FORMACIÓ EN CENTRES', 'BIBLIOTECA', and 'GENERALITAT VALENCIANA'. Below this, there are sections for 'ACCÉS AL CATÀLEG EN LÍNIA DE LA BIBLIOTECA' (with a link to 'aquest enllaç'), 'DESES DE L'OPAC PODREU:', 'NOTÍCIES D'INTERÈS', 'VIDEOS-TUTORIALS', and 'ACTIVITATS I TALLERS'.

ACCÉS AL CATÀLEG EN LÍNIA DE LA BIBLIOTECA (cliqueu en aquest enllaç)

Des de l'OPAC podreu:

- Explorar visualment tot el fons documental de la biblioteca
- Buscar obres per títol, autor, editorial, etc.
- Reservar llibres i altres documents.
- Consultar les vostres reserves.
- Donar comentaris i recomanacions per als usuaris.
- Puntuar les vostres lectures.
- Descarregar llibres, audiolibres i altres materials de domini públic o de llicència oberta en format electrònic.

Aquest portal és accessible les 24 hores, des de qualsevol lloc amb connexió a internet i a través de qualsevol dispositiu (ordinador, mòbil, tablet,...)

Per a... a... qualquevol consulta contacteu amb...
bibliotecarodriguezfornos@exlibrisibee.com

INSTRUCCIONS I FUNCIONAMENT DEL SERVEI

IMPORTANT! Les instruccions de funcionament fan referència únicament al servei de reserva i préstec d'obres a través de l'OPAC. Tampoc serà precis... sol·licitar les dades d'accés si ja disposeu d'un compte d'usuari actiu.

Per a l'alumnat:

NOTÍCIES D'INTERÈS

La nostra biblioteca torna a obrir les seues portes de forma presencial

Horaix:

- Dilluns de 12:30h a 15:00h (servei de biblioteca presencial)
- Dimarts de 12:30h a 15:00h (servei de biblioteca presencial)
- Dimedres de 9:30h a 12:30h (gestió servei OPAC i altres activitats)
- Dijous de 12:30h a 15:00h (servei de biblioteca presencial)

VIDEOS-TUTORIALS

1 - Introducció i accés a l'OPAC
2 - Accés a l'àrea d'usuari i canvi de contrasenya
3 - Com fer reserves a l'OPAC
4 - Com buscar en el catàleg (introducció)
5 - Buscar per títol o autor
Més vídeos proximament...

ACTIVITATS I TALLERS

¡Adivina cuánto pequeño monstruo!... Leemos y creamos (enllaç al vídeo)

VIDEO-TALLER: Adivina cuánto pequeño monstruo!... Leemos y creamos

Una historia d'amor incondicional...
Un monstruo a la que li costa una maleta aniar-se'n a dormir...
I dos manuelitas que vos encantarán!

Trobades d'Escoles en Valencià

Continuaremos con la labor llevada a cabo antes de la pandemia, trabajando por la revitalización y recuperación del valenciano, acudiendo a las asambleas de la CAPEV para organizar la “*Trobada d'escoles en Valencià*” de manera coordinada con el profesorado del centro.

Además, desde la asociación se tratará de obtener suficientes voluntarios para acudir a las *trobades* a participar con una parada, así como proporcionar los medios necesarios para llevar a cabo el taller que se elija.

SOCIOS

El número de socios actual, a fecha de 27 de Octubre de 2022 es el siguiente:

ALUM. AFA	294	218	323	446	68,40%
FAMILIAS	201	160	244	337	
FALTA INSCRIPCIÓN		5	2	4	
	SOCI 19/20	SOCI 20/21	SOCI 21/22	SOCI 22/23	